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Die Kanu Saison2021 war schon die zweite Saison in der Corona Pandemie unter 
erschwerten Bedingungen. 
 

Trotz der Beschränkungen und abgesagter Gemeinschaftsveranstaltungen paddelten die 
Mitglieder (der Zeit 54) der Kanuabteilung ca.3.600 gemeldete km auf Flüssen, Seen und 
Wildwasser. (gemeldet heißt Km für Wanderfahrerwettbewerbe).  
 
Es wurden 4 Wanderfahrerabzeichen in Bronze zu Corona Bedingungen und  
ein ICF Globusabzeichen (einmal um die Welt) errungen. 
Roland Dietze dürften wir für das Globusabzeichen recht herzlich gratulieren. 
 
Wie gesagt waren der Pandemie geschuldet, alle Gemeinschaftsveranstaltungen abgesagt, 
so auch Zissel und alle Vereinsgemeinschaftstreffen hatten darunter leiden müssen. 
 
Unsere Aktivitäten an Bootshaus werden auf unserer Homepage unter www.act-kanu.de 
dokumentiert. 
 
Das Vereinsgelände wurde trotzdem gut besucht. 

Neben den Aktivitäten vom Basketball, Volleyball und Rehasport, wurde das Gelände 

wesentlich intensiver genutzt. Wir hatten auch einige Urlaubsgäste, die Ihre Ferien bei uns 

verbracht haben. Besonders viele Gäste hatten wir zur Kanu-Meisterschaft bei der WVC.  

Diese Veranstaltungen sorgten für eine gute Auslastung des Vereinsgeländes am Auedamm. 

 

Für Belegungstermine des Platzes und der Vereinsboote ist Stephan Grunewald zuständig. 
Auf der Homepage des Hauptvereins ist jetzt dazu ein Platzbelegungsplan veröffentlicht. 
 
Auch die Vereinsboote und unser SUP waren sehr gefragt, wir haben jetzt inzwischen 10 
Vereins SUP s in der Vermietung. (Für Mitglieder kostenlos) 
Auch hat sich in der Kanuabteilung eine kleine SUP Abteilung (von 5 Personen) gebildet. 
 
Nachdem unsere Gaststätte im Frühjahr renoviert wurde und wir einen neuen Raum  
(der von der Marine) herrichten konnten, kann man sich hier richtig zu Hause fühlen,  
wenn die Pandemie nicht wäre. 
 
In der Hoffnung auf eine bessere Saison 2022 und gemeinschaftliche Veranstaltungen 
wünsche ich euch, bleit Gesund, genießt Weinachten und einen guten Rutsch. 
Vielleicht bekommen wir ja im Frühjahr noch ein paar Hallenbadtermine zur Vorbereitung 
der nächsten Saison. 
 
Stephan Grunewald 
Abteilungsleiter 


